Dankeabend am 18.08.2017

Am 18. August fand der diesjährige Danke-Abend für die ehrenamtlich, nebenamtlich und hauptamtlich Aktiven in unserer Pfarrei St. Michael. Über 100 Aktive
waren der Einladung gefolgt und erlebten einen sehr schönen "Abend der
Begegnung". Traditionell wurden an diesem Danke-Abend zwei Mitglieder unserer
Pfarrei für ihren außerordentlichen Einsatz für ihre Pfarrei geehrt. PGRVorstandsmitglied Christiane Hampel ehrte Gabriele Kohler und Liselotte Bollin,
unsere Pfarrgemeinderatsvorsitzende, ehrte passend zum Geehrten in Form eines
Fassenachtsvortags Bernhard Katzenbach.

Auch auf diesem Weg danke ich noch einmal allen, die mir zu meinem Dienstjubiläum (25 Jahre Seelsorger im Bistum) gratuliert haben.

Die Ehrung hatte beim Danke-Abend den passenden Rahmen. Sie wurde vom Diözesanreferenten für die Pastoralreferent(inn)en im Bischöflichen Ordinariat, Herrn PR Elmar Honemann, vorgenommen. Anschließend fanden Lieselotte Bollin und Thomas Walter, unser Verwaltungsratsvorsitzender sehr persönliche Worte für mich, über die ich mich sehr gefreut habe und die mir Verpflichtung sind, mit meinen Möglichkeiten als Seelsorger für die Menschen in St. Michael und in Sossenheim da zu sein.













